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Recentemente, alguns residentes relataram que o acesso ao Jardim Municipal 

Dr. Sun Yat Sen, através da Avenida do Comendador Ho Yin — uma via que 

estabelece ligação entre a zona marginal de Fai Chi Kei e o referido Jardim —, tem 

sido bastante conturbado e dificultado devido às obras realizadas para a construção 

do novo Posto Fronteiriço Qingmao e devido ao próprio traçado da Avenida. Esta 

situação problemática é agravada pelo o facto de os passeios de ambos os lados 

estarem arborizados, o que resulta na redução da margem para os transeuntes 

circularem. Muitas vezes, é apenas possível a passagem de uma pessoa de cada vez 

e, caso essa pessoa tenha ainda um carrinho de bebé, esta vê-se obrigada a sair do 

passeio ou a segurar o bebé numa mão enquanto empurra o carrinho com a outra, 

para poder circular. Em qualquer uma das possibilidades, o cenário aparenta ser 

muito caótico e embaraçoso. Por isso, proponho que as autoridades competentes 

estudem possíveis optimizações das condições da respectiva via, como por exemplo 

o recuo da posição do muro do Jardim existente para disponibilizar mais espaço ao 

passeio, a fim de criar um ambiente pedonal ideal na zona do Jardim Municipal Dr. 

Sun Yat Sen.  

Além disso, este é um jardim integrado com dimensão e área relativamente 

grandes da zona norte, qualidades que são bastante apreciadas e valorizadas pelos 

moradores da comunidade. No entanto, problemas como a queda da pintura nas 

instalações para prática de exercícios e a pouca utilização de vários espaços 

bibliotecários são frequentes no Jardim. A par disso, existem muito poucos 

equipamentos de diversão infantil, quer a nível de quantidade quer a nível de 

diversidade, e os existentes já se encontram num estado algo degradado, o que, 

juntamente com a falta de equipamentos de diversão familiar e de convívio 

interactivo, resulta na incapacidade de satisfação das necessidades reais dos utentes. 

A falta de outros equipamentos de apoio no interior do Jardim, como bebedouros, 

máquinas de venda automática de refrigerantes e cacifos, entre outros, também faz 

com que os residentes não possam usufruir da melhor maneira do espaço, enquanto 

exercitam. Embora as autoridades competentes já tenham um plano de optimização 

do Jardim Municipal Dr. Sun Yat Sen elaborado, as respectivas obras tardam em 



 

iniciar. Por isso, espero que as mesmas sejam empreendidas de forma célere, a fim 

de proporcionar condições cómodas para a prática de exercício físico pelos residentes, 

através da atribuição de uma nova vida aos espaços bibliotecários com 

desenvolvimento de novas utilidades, planeamento devido da área do Jardim, 

enriquecimento dos equipamentos de diversão infantil em termos da quantidade e 

diversidade e colocação de bebedouros, máquinas de venda automática de 

refrigerantes e cacifos, oferecendo um conjunto de soluções definitivas para os 

problemas anteriormente levantados e existentes no Jardim Municipal Dr. Sun Yat 

Sen. 


